





## La Facultad instaló equipos de amplificación de sonido en aulas principales



Se informa a la comunidad universitaria que la Facultad de Humanidades, Ciencias Sociales y de la Salud instaló 2 equipos de amplificación de sonido, 4 parlantes y 2 micrófonos inalámbrico de solapa, los cuales fueron instalados en el aula 1 y aula 19 de la Sede Central y próximamente en un aula en la Sede Anexa.

El mismo podrá ser utilizado en actividades académicas, cursos, presentaciones de libros, promoción de actividades culturales, etc., cuando se requiera un sistema potenciado de sonido adecuado y de alta fidelidad.

El uso de este recurso debe ser solicitado con anticipación al evento al **personal de BEDELÍA** y será asignado de acuerdo a su disponibilidad.



La compra del equipamiento tiene como propósito optimizar el desarrollo de las actividades académicas, científicas y culturales de esta unidad académica y de este modo satisfacer las necesidades tecnológicas de los estudiantes y docentes, ofreciendo así un marco moderno, flexible, práctico y de fácil uso, a las actividades impulsadas desde la Facultad.













